

令和元年度部活動写真館

新型コロナウイルス防止のため、現在、学校は休校で、部活動もできない状況にあります。ようやく春休みには、部活動が再開されることになりました。本校には運動部が14部、文化部が8部あります。(ただし、相撲部は現在部員0で本年度活動なし)中には少人数の部もあり、新入生の入部に期待しています。



野球部



サッカー部



卓球部



空手道部



弓道部



柔道部



剣道部



陸上競技部



男子バスケットボール



女子バスケットボール部



バレーボール部



バドミントン部



ソフトテニス部



ダンス同好会



吹奏楽部



生活科学部



茶道部



報道部



美術部



自然科学部



文芸部



猶興館高等学校を離退任する 先生方からのメッセージです

ありがとうございました。



渡邊 研三 校長先生

3年間お世話になりました。素直な生徒達、熱心な保護者の皆様、いつも支援して下さる同窓会の皆様、そして前向きに取り組んでくれる職員のお陰で充実した日々を送ることができました。

今年はいよいよ140周年の年です。猶興館高校のますますの発展を強く願っています。

原崎 徹 先生 (3年2組副担任・英語)

8年間お世話になりました。と言いつつ、これは2回目の勤務。1回目の分を合わせると計16年と半年お世話になったこととなります。もはや私にとって猶興館は自分の母校以上の存在。優しい人と美しい自然に囲まれた猶興館に感謝の気持ちで一杯です。本当にありがとうございました。

坂田 裕美 先生 (1年2組担任・国語)

伝統ある猶興館高校に勤務することができ、素直で優しい皆さんと一緒に学ぶことができとても幸せでした。皆さんのご活躍をお祈りしています。保護者の皆様にも大変お世話になりました。ありがとうございました。

福田 美紀 先生 (1年1組副担任・保健体育)

1年間お世話になりました。高校3年間を過ごした母校で勤務できたことは、今後の私の大きな自信と力になります。たくさんの人との出会いを大切に今後も頑張りたいと思います。ありがとうございました。

坂井 滉 先生 (2年2組副担任・保健体育)

5年間お世話になりました。未熟な点も多く、ご迷惑をおかけしたこともありましたが出会ったすべての方々のご協力に感謝しています。猶興館での経験を活かしてこれからも頑張ります。本当にありがとうございました。

井元 玲央 先生 (情報)

猶興館高校で4年間、情報の授業を担当しました。生徒達と今の時代に必要なモラルや知識を共に勉強でき、さらにこの母校で勤務できたことをとても幸せに感じております。皆様には大変お世話になりました。本当にありがとうございました。

岩永 貴子 事務長先生

日々猶興館の歴史に触れることができ、重みを感じると共に、興味がつきず楽しく充実した3年間でした。

2回目の勤務でしたが、猶興生の素晴らしさは変わっていませんでした。これからも猶興精神で頑張ってください。応援しています。

保護者や同窓生、地域の皆様にも大変お世話になりました。ありがとうございました。

近藤 唯史 先生 (2年4組副担任・理科)

4年間、大変お世話になりました。普通科の皆さんとの化学の授業はもちろん、理数科の皆さんとは課題研究や大学との連携授業など、思い出に残ることばかりです。新しく入学してくる新1年生や新転任の先生方とともにさらなる猶興館の活躍と発展をお祈りしています。

森 久子 先生 (3年3組担任・国語)

4年間大変お世話になりました。優しくて明るく素直な生徒の皆さんや、至らない私の発言のフォローを家で熱心にして下さった保護者の皆様のおかげで、充実した日々を送ることができました。心より御礼申し上げます。ありがとうございました。

佐々木 大志 先生 (1年2組副担任・理科)

1年間という短い期間でしたが、理数科の皆さんと行った若宮浦や佐志岳、1年2組の皆とつくった文化祭の劇、野球部で行った合宿など一緒にいろいろな体験をさせてもらいました。これからも皆さんは猶興館でたくさんの体験を経て大いに成長して行ってください！

中村 静子 先生 (養護教諭)

ほんの数日間だったけれど、一生懸命に部活に打ち込んでいる姿にエールをもらいました。ありがとう。

これからは、健康に留意しながら頑張ってください。辛いときは、自分で抱えこまず、誰かに話そうね。何か解決の糸口が見つかるだろうと思います。

母校の先輩として、あなたたちの活躍を祈ります。